

## Crónica Universitaria.

**Curso de Malariología.** — El 16 de Octubre del presente año, en el Salón de Actos de la Universidad fué inaugurado el curso intensivo de Malariología, dictado por el Dr. Juan A. Montalván Cornejo, diplomado en el Instituto de Malariología de Roma, mediante su conferencia que versó sobre Consideraciones generales de la Malaria.

Ya en otro número publicamos el interesante programa de 19 lecciones teórico-prácticas en que fué dictado este curso y al que concurrieron numerosos profesores, estudiantes y profesionales de la localidad.

**Delegaciones estudiantiles.** — Durante el año 1935, las delegaciones de estudiantes a los diversos organismos universitarios, han estado formadas por los distinguidos alumnos que se expresan:

*Consejo Universitario.* — Sr. Licd. Leonidas Ortega M., por Jurisprudencia; Sr. Alfonso Martínez Aragón, por Medicina; y Sr. Pedro C. Manrique Acevedo, por Ciencias Físicas y Matemáticas.

*Asamblea Universitaria.* — Señores: Pedro Carbo Medina, Jorge Gagliardo B., Luis Pino Yerovi, Manuel Sierra C., Miguel Estrada Valle, Eduardo Salmon, César Riccardi Drouet, Gustavo Ramírez Pérez, José Durand Nicola, Jorge Hurel, Ángel Franco Izquierdo, José Crusellas Ventura, Miguel Viteri Baquerizo, Vicente Mosquera Ferrés y Francisco T. Macías.

*Facultad de Jurisprudencia.* — Señores: Licd. Alberto Avellan Vite, Licenciado Manuel Alfonso Tama y Horacio Orcés.

*Facultad de Medicina.* — Señores: Cristóbal Ibáñez Alarcón, Jorge Wagner Velasco, Manuel Velasco Iturralde, señorita María Alicia Viteri, Emilio Jaramillo López, Camilo Návarez V., Heriberto Ortega M. y L. González.

*Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas* — Señores: Fulton Camacho Navarro, José M. Albán y Héctor Martínez Torres.

Como pocas veces, este año se han sustentado numerosas Conferencias en nuestro Instituto Universitario;

**Conferencias.**—El Prof. Dr. Carlos Ayala Cabanilla sustentó una Conferencia sobre: Un ensayo sobre la sensibilidad artística de los tuberculosos.

El distinguido intelectual peruano doctor Manuel D. Velasco Núñez, disertó en el Salón Máximo de nuestro Instituto, sobre el tema Indigenismo; historia y problema.

El Prof. Dr. Rigoberto Ortiz, sobre "PEDAGOGIA UNIVERSITARIA", conferencia de amplia visión pedagógica y en la que puso de manifiesto el Dr. Ortiz su vasta preparación. Esta conferencia fué dada con ocasión a la apertura de los cursos.

Conferencia del Prof. Dr. F. Hahm, de la Escuela Politécnica, sobre la UTILIDAD DE METODOS DE QUIMICA ANALITICA.

Conferencia del Prof. M. Forter, de la Escuela Politécnica, sobre PLANTAS ELECTRICAS HIDRAULICAS.

Conferencia del Prof. H. Odermatt, de la Escuela Politécnica, sobre ALGUNAS NOVEDADES INTERESANTES SOBRE ESTRELLAS.

Conferencia del Prof. M. Forter, de la Escuela Politécnica, sobre PLANTAS ELECTRICAS A VAPOR.

Conferencia del Prof. Dr. E. Grossmann, de la Escuela Politécnica, sobre LOS METODOS FISICOS EN EL SERVICIO DE LA EXPLORACION DE MINAS.

Conferencia del Prof. Dr. E. F. Spillmann: LIGEROS ASUNTOS SOBRE HISTORIA PRIMITIVA DEL HOMBRE EN EL ECUADOR.

Conferencia del Prof. Dr. S. Sauer, de la Escuela Politécnica, sobre FILONES DEPENDIENTES EN LOS ANDES SUDAMERICANOS Y APLICACION PRACTICA DE LOS METODOS GEODESICOS.

Conferencia del Prof. M. Forter, sobre LINEAS DE TRANSPORTE DE ENERGIA ELECTRICA.

Conferencia del Prof. E. F. Spillmann, sobre EL ORIGEN DEL HOMBRE EN AMERICA.

Conferencia del Prof. Dr. Francisco Zevallos Reyre, sobre LA EUGENESIA AL SERVICIO DE LOS IDEALES NACIONALISTAS.

Segunda conferencia del Prof. Spilmann, sobre EL ORIGEN DEL HOMBRE EN AMERICA.

19 conferencias del Dr. Juan A. Montalván C., sobre Malariología.

Conferencia del Dr. Héctor M. Cabezas: EL ORO Y SU INFLUENCIA EN LAS DIVERSAS ACTIVIDADES.

Conferencia del Licenciado Sr. Leonidas Ortega: LAS CAUSAS DE LA DELINCUENCIA INFANTIL.

El reputado médico español, Dr. Ramón Plá y Armengol, ocupó la tribuna universitaria y disertó de manera amplia, sobre el Concepto actual de la Microbiología y Patogenia de la Tuberculosis. La presentación de tan distinguido profesional, fué hecha por el Profesor Dr. Gabriel Burbano S.

El explorador alemán Rodolfo Lippelt, sustentó una conferencia de lo más amena e interesante, ilustrada con proyecciones sobre sus excursiones verificadas en Asia y sobre la Historia, Geografía y Arqueología del Tibet, Turquestán, Mongolia y China.

**Alumnos graduados.**—Durante el año 1935, se han graduado los alumnos siguientes:

De Licenciados en Ciencias Políticas y Sociales: Señores Alberto Pástor Alarcón, Carlos Manrique Izquierdo, Filomeno Virgilio Maquilón Ruiz, Carlos Camacho Navarro, Manuel Alfonso Tama Jouvin, Alejandro Teodoro Ponce Luque, Miguel Estrada Valle, César Riccardi Drouet y Gustavo Ramírez Pérez.

De Doctores en Medicina y Cirugía: Señores Jaime Chávez, Mauro Madero M., Absalón E. Guillén Sánchez, Carlos Calero Molina, Timoteo Suéscum Salazar, Aníbal Leonidas Díaz, Gerardo Peña Astudillo, Francisco Cordero Villavicencio, Pedro H. Alava Arteaga y Eduardo Ortega M.

De Doctores en Cirugía Dental: Señores José S. Madero, Octavio Solórzano Cedeño, Rosendo Parra Cornejo, César A. Pástor Alarcón, Angel G. Dávila y Judith Mora Galarza.

De Obstetricias: Señoritas María Angélica Guzmán Valdano, Alejandrina Mejía Andrade y señora Mercedes Quinteros Montalvo de Vera Vasconcellos.

De Enfermeras: Señoritas Olinda Miranda Vera, Ernestina Miranda Vera y Luz Jara Marjarrez.

**Necrología.**—Sensible para la Universidad y el Cuerpo Médico, fué el fallecimiento de los distinguidos profesionales doctores Guillermo Gilbert Estrada y José Julián Sánchez Molina, quienes durante algunos años desempeñaron, lucidamente, cátedras en este Instituto. El Consejo Universitario, con tal motivo, dictó sendos acuerdos de condolencia, que publicamos en sección aparte.

